

zado. Doña María Luisa Téllez Martínez, Ayudante de Investigación.
Don Jesús Peñas Crespo, Ayudante de Investigación.
Secretario: Don Manuel Ortiz Romero, Ayudante Diplomado de Investigación.

Tribunal suplente

Presidente: Don Angel Luis Martín, Investigador Científico.
Vocales: Don Angel Hernández Hernández, Colaborador Científico.
Doña Montserrat Aparicio Mesones, Titulada Superior Especializada.
Don Felipe Ruiz López, Ayudante de Investigación.
Secretario: Don Anibal Moro Suárez, Titulado Técnico Especializado.

Instituto «E. Torroja» de la Construcción y del Cemento, Madrid

ESPECIALIDAD: TÉCNICAS INSTRUMENTALES
PARA LA CARACTERIZACIÓN DE CEMENTOS Y HORMIGONES

Tribunal titular

Presidenta: Doña María del Pilar de Luxán y Gómez del Campillo, Colaboradora Científica.
Vocales: Doña María Isabel Sánchez de Rojas, Colaboradora Científica. Doña Mercedes Gómez Ortega, Titulada Técnica Especializada.
Don Agustín Colmenarejo Coca, Titulado Técnico Especializado.
Secretaria: Doña María Luz Fernández Ibáñez, Ayudante de Investigación.

Tribunal suplente

Presidente: Don Francisco Soria Santamaria, Profesor de Investigación.
Vocales: Doña María Teresa Blanco, Colaboradora Científica. Don José Luis Sagrera Moreno, Colaborador Científico. Don Rafael Bernabé Terreros, Ayudante Diplomado de Investigación.
Secretaria: Doña Amalia Rodríguez Pereira, Ayudante Diplomada de Investigación.

ANEXO IV

Don
con domicilio en
y documento nacional de identidad número
declara bajo juramento o promete, a efectos de ser nombrado funcionario de la Escala de, que se halla inhabilitado para el ejercicio de las funciones públicas, correspondientes a los puestos de trabajo a desempeñar.

Madrid, a de de 1990

3498 RESOLUCION de 5 de febrero de 1990, de la Dirección General de Personal y Servicios, por la que se hace pública la fecha, hora y lugar de la realización del primer ejercicio previsto en la fase de oposición para las categorías profesionales de Médicos y Ayudantes Técnico-Sanitarios.

De acuerdo con lo previsto en la fase 5.1 de la Resolución de la Subsecretaría, de 31 de octubre de 1989 («Boletín Oficial del Estado» de 17 de noviembre), por la que se convocan pruebas selectivas para cubrir plazas vacantes de personal laboral fijo del Departamento por turno de nuevo ingreso, y conforme a lo acordado por el Tribunal coordinador número 2 del mencionado proceso selectivo,

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero.-Hacer pública la fecha, hora y lugar de la celebración de los ejercicios previstos en la fase de oposición para las categorías profesionales de Médicos y Ayudantes Técnico-Sanitarios, según se señala a continuación:

Médicos: Primer ejercicio, día 19 de febrero de 1990, a las diez horas. Salón de actos del Ministerio de Educación y Ciencia, calle Los Madrazo, 15 y 17, planta cero. Madrid.

ATS: Primer ejercicio, día 20 de febrero de 1990, a las diez horas. Salón de actos del Ministerio de Educación y Ciencia, calle Los Madrazo, 15 y 17, planta cero. Madrid.

Segundo.-Todos los aspirantes deberán ir provistos de documento nacional de identidad, pasaporte o documento similar y útiles de escritura.

Madrid, 5 de febrero de 1990.-El Director general, Gonzalo Junoy García de Viedma.

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

3499 CORRECCION de errores de la Orden de 15 de enero de 1990 por la que se convoca concurso para la provisión de puestos de trabajo de Programador de primera (grupo B), en la Administración de la Seguridad Social.

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la Orden de 15 de enero de 1990 por la que se convoca concurso para la provisión de puestos de trabajo de Programador de primera (grupo B), en la Administración de la Seguridad Social, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 23, de 26 de enero de 1990, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

Página 2509, en el párrafo segundo del apartado 3 de la base undécima, donde dice: «..... al amparo de la Oferta de Empleo Público de 1988», debe decir: «..... al amparo de la Oferta de Empleo Público de 1989».

MINISTERIO DE INDUSTRIA Y ENERGIA

3500 ORDEN de 31 de enero de 1990 por la que se corrigen errores de la de 12 de enero, que convocó concurso para la provisión de puestos de trabajo en el Ministerio de Industria y Energía, Centro de Investigaciones Energéticas, Medioambientales y Tecnológicas.

Por Orden de 12 de enero de 1990, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 18, del 20, se convocó concurso para la provisión de puestos de trabajo en este Departamento, Centro de Investigaciones Energéticas, Medioambientales y Tecnológicas.

Advertidos errores en el anexo I de la Orden citada, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

Página 1895, números de orden 14 y 17, columna grupo, donde dice: «A», debe decir: «A B».

Página 1897, número de orden 36: Se anula la convocatoria de este puesto, por haber sido convocado indebidamente.

Los funcionarios del Grupo B que aspiren a los puestos números 14 y 17 podrán solicitarlos en el plazo de 15 días hábiles, a contar desde el siguiente a la publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 31 de enero de 1990.-P. D. (Orden de 26 de diciembre de 1984), el Subsecretario, Fernando Panizo Arcos.

Ilmo. Sr. Subsecretario.

MINISTERIO DE TRANSPORTES, TURISMO Y COMUNICACIONES

3501 RESOLUCION de 8 de febrero de 1990, de la Secretaría General de Comunicaciones, por la que se declaran aprobadas las listas de aspirantes admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo de Gestión Postal y de Telecomunicación, en los turnos de promoción interna, libre y libre «cupo de discapaces».

Finalizado el plazo de presentación de solicitudes previsto en la base 3.5, y en cumplimiento de lo dispuesto en la base 4.1 de la Resolución de 12 de diciembre de 1989, de esta Secretaría General de